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令和３年３月３日 

 

読谷村議会  

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝 印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
 

第 505 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 新型コロナワクチン接種体制の確立を急ぐべきこと 

（１）高齢者、村民等への接種時期をどう考えているか。 

（２）沖縄タイムスアンケート（1/31）における検討中事項はどう

なっているか。 

（３）障がい者や一人暮らし等の方々へのサポートはどう考えて

いるか。 

 

２ 政府による 75歳以上高齢者の医療費増すなわち２割負担導入を

撤回要請すべきこと 

（１）沖縄県は 15.2％の方々が負担増になるというが、村は何％

何名になるか。 

（２）2022年導入予定というが、この負担増を村はどう考えるか。 

（３）計画の撤回を要請すべきと考えるがどうか。 

 

３ 世界遺産座喜味城跡城壁の保護、補修を実施すべきこと 

  （１）12月議会で答弁していた城壁の「はみだし」「ゆるみ」の箇

所は、どの部分で何箇所か。 

  （２）早めに具体的精査をして、補修計画を立て、実施してはどう

か。 

 

４ 村における女性管理職、幹部等登用を向上すべきこと 

（１）村の女性管理職登用 9.1％等、現状についてどう考えている

か。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）今後の村における女性登用方針や目標はどうなっているか。 
 

５ 仮称読谷村総合情報センター（PFI方式）建設のメリット、デメ

リットは何か 

（１）行政文書保管庫とは、公文書館とどう違うか。 

（２）青少年センターとはどういうものか。 

（３）民間の収益施設の設置とはどういうものか。 

（４）PFI方式のメリットとデメリットはどういうものか。 

 

６ 月々２万 7,350 円が支給されるという特別障害者手当の制度周知

を強化し認定を広げてはどうか 

（１）特別障害者手当とはどういうものか。 

 （２）村はこれまで何名を認定し、どのような実績があるか。 

 （３）村として制度の周知を更に強化し活用を拡充すべきではない

か。 

 

 

 


